

Nouveaux commerces

Services élargis au bar-restaurant chez Lou-Let :

Suite aux travaux réalisés cette année, le bar-restaurant sera désormais doté d'un dépôt de pain et d'un point-presse digne de ce nom. En effet, un espace indépendant sera consacré à la boulangerie et à la presse avec



une entrée séparée du bar pour satisfaire tous les clients.

Le pain est livré par la boulangerie Pouleur d'Houtaud et des commandes de pains spéciaux, de gâteaux personnalisés ou autres pâtisseries peuvent être passées directement à La Rivière-Drueon.

Le restaurant a également évolué avec la création d'une nouvelle salle pouvant accueillir jusqu'à 80 couverts.

Salle nouvellement aménagée, pour recevoir séminaires et banquets dans un cadre chaleureux.



Entreprise BTP Jordan LONCHAMPT

La société de BTP Jordan LONCHAMPT a été créée le 29 mars 2013. Elle propose une multitude de services : tous travaux de terrassement, de voiries, de réseaux divers, mais aussi d'aménagements extérieurs et de petite maçonnerie.

Ces travaux peuvent être réalisés pour les particuliers ou les collectivités.

Pour son premier anniversaire, l'entreprise prévoit de s'agrandir et de modifier ses statuts en SARL. Deux associés permettront alors la réalisation de travaux plus importants, et dans des délais beaucoup plus rapides.

